

PRESSEMITTEILUNG

Umwelt und Gesundheit in der Physiotherapie – zusammen mehr bewegen!

Deutscher Verband für Physiotherapie beschließt Resolution und positioniert sich zu diesem zukunftsweisenden Thema.

Köln, 22. März 2022: Klimawandel, Umweltschutz und Nachhaltigkeit sind Themen, die Menschen rund um den Globus betreffen – im Privat-, besonders auch im Arbeitsleben. Das gilt auch für das Tätigkeits- und Wirkungsfeld in der Physiotherapie.

Als mitgliedstärkster Berufsverband in der Physiotherapie in Deutschland sieht der Deutsche Verband für Physiotherapie deshalb seine Verantwortung und einen Handlungsbedarf im Bereich Umwelt und Gesundheit in der Physiotherapie. Aus diesem Grund hat die Bundesdelegiertenkonferenz als höchstes Beschlussgremium des Verbandes am 19. März 2023 eine Resolution zum Thema Umwelt und Gesundheit in der Physiotherapie einstimmig beschlossen. Zentrale Punkte darin sind:

- ❖ Als Verband setzen wir uns für Nachhaltigkeit in der Physiotherapie ein.
- ❖ Als Verband sensibilisieren wir auch die Politik und machen auf Verbesserungspotenziale im Gesundheitsbereich aufmerksam.
- ❖ Als Verband kooperieren wir mit relevanten Akteuren im Bereich Klima und Gesundheit – national und international.
- ❖ Als Verband informieren wir ab jetzt kontinuierlich über Möglichkeiten und Ansätze, Klimaschutz und Nachhaltigkeit in den Settings der Physiotherapie zu etablieren.
- ❖ Als Verband engagieren wir uns zu diesem Thema auf Veranstaltungen.
- ❖ Als Verband verankern wir das Thema „Umwelt und Gesundheit in der Physiotherapie“ ab jetzt fest in der Verbandsarbeit auf Bundes- und Landesebene.
- ❖ Als Verband vernetzen wir interessierte Kolleginnen und Kollegen zu diesem Thema.
- ❖ Als Verband stehen wir für Gesundheitsforschung in der Physiotherapie zum Klimawandel.
- ❖ Als Verband stehen wir für Forschung in der genderspezifischen Physiotherapie zum Thema „Umwelt und Gesundheit“.

„Es gibt sehr viele Ansatzpunkte dieses zukunftsrelevante Thema in der Physiotherapie zu verankern und auch gegenüber der Politik deutlich zu machen, welche Potenziale Physiotherapie auch beim Klimaschutz haben kann und in Zukunft auch haben muss“, betont Dr. Minettchen Herchenröder, Generalsekretärin des Deutschen Verbandes für Physiotherapie. Sie koordiniert die innerverbandliche Arbeit zu diesem Thema und ist Ansprechpartnerin dazu.

Die Resolution ist der Start einer dauerhaften Kampagne des Deutschen Verbandes für Physiotherapie für mehr Gesundheit, Umweltschutz und Nachhaltigkeit in und um die Physiotherapie - einem wichtigen Bestandteil im Gesundheitswesen. Denn: “You

Deutscher Verband für
Physiotherapie (ZVK) e.V.

Geschäftsstelle Köln:

Postfach 21 02 80
50528 Köln
Telefon 02 21/98 10 27-0
Telefax 02 21/98 10 27-25

Anschrift für

Paketsendungen:

Deutzer Freiheit 72-74
50679 Köln
info@physio-deutschland.de
www.physio-deutschland.de

Bankverbindung:

Sparkasse Köln Bonn
IBAN DE66 3705 0198 0007
8320 74
BIC COLSDE33

St-Nr. 214/5869/0040

UST-ID DE122662687

can't have healthy people on a sick planet", stellte Gary Cohen, Healthcare Without Harm, bereits 2019 zutreffend fest.

Über den Deutschen Verband für Physiotherapie:

Der Deutsche Verband für Physiotherapie (ZVK) e.V. bildet die Dachorganisation von mehr als 25.000 Mitgliedern in neun Landesverbänden. Der Verband vertritt die berufspolitischen und fachlichen Interessen der freiberuflichen und angestellten Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten sowie der Schülerinnen, Schüler und Studierenden auf Bundesebene.

Er ist der einzige deutsche Berufsverband für Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten, der in internationalen Fachorganisationen (World Physiotherapy) Sitz und Stimme hat. Wir setzen uns für die Qualität in Aus-, Fort- und Weiterbildung in der Physiotherapie ein und sind bestrebt, die akademische Qualifizierung von Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten in Deutschland regelhaft umzusetzen.

Der Deutsche Verband für Physiotherapie bietet umfangreichen Service für seine Mitglieder und für Alle, die sich für Physiotherapie interessieren. Zum Beispiel liefert die Homepage unter www.physio-deutschland.de allen Interessierten in der Therapeutensuche kompetente Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten vor Ort und umfangreiche Informationen zur Physiotherapie im Allgemeinen – an sieben Tagen die Woche, 24 Stunden lang.

Für Fragen und Interviews zu den vielfältigen Themen in der Physiotherapie stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Pressekontakt:

Ute Merz
Deutzer Freiheit 72-74
50679 Köln
Telefon: 0221981027 - 35
E-Mail: merz@physio-deutschland.de
Internet: www.physio-deutschland.de